

Angel Fournier rame fort et met le cap sur le podium



Tout semble indiquer qu'Angel Fournier rame fort et met le cap sur le podium.

Il a gagné sans grands contretemps ses deux premières régates, éliminatoires et quarts des finales et on le voit très à l'aise dans les compétitions d'aviron 2 000 mètres.

Dans ses deux premières sorties sur le lac Rodrigo de Freitas, il a franchi le premier les lignes des 500, 1000 et 1500 mètres pour arriver ensuite au bout avec un large avantage sur ses adversaires, d'ailleurs les meilleurs du monde dans la modalité de single, rames courtes. Bonne chance, alors!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/102542-angel-fournier-rame-fort-et-met-le-cap-sur-le-podium>



Radio Habana Cuba